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Ata da 533ª Reunião Plenária do Conselho Regional de Farmácia do Estado do Rio de Janeiro - 
CRF-RJ, realizada no dia vinte e dois de outubro de dois mil e quatorze. 

 
1. 
2. 
3. 
4. 
5. 
6. 
7. 
8. 
9. 
10. 
11. 
12. 
13. 
14. 
15. 
16. 
17. 
18. 
19. 
20. 
21. 
22. 
23. 
24. 
25. 
26. 
27. 
28. 
29. 
30. 
31. 
32. 
33. 
34. 
35. 
36. 
37. 
38. 
39. 
40. 
41. 
42. 
43. 
44. 
45. 
46. 
47. 
48. 
49. 
50. 
51. 
52. 

Às 18:30h (dezoito horas e trinta minutos) do dia vinte e dois de outubro de dois mil e 
quatorze, na sede da  Faculdade de Medicina de Campos, situada na Av. Alberto 
Torres, 111 - Centro, Campos dos Goytacazes, com a presença dos Conselheiros 
Efetivos, Drs. Marcus Vinicius Romano Athila, Presidente, Maely Peçanha Fávero 
Retto, Vice-Presidente, Robson Roney Bernardo, Tesoureiro, Bruno Silva Freire, Carla 
Patricia de Morais e Coura,  José Roberto Lannes Abib, Raquel Costa Dutra 
Nascimento, Tania Maria Lemos Mouço, dos Conselheiros Suplentes, Rogério Ribeiro 
Dias e Rejane Maria F. de Oliveira Carvalho e dos convidados: Maria Letice Couto de 
Almeida, alaíde dos Santos Rodrigues, Carlos Alberto Santarem, Aline Coppola Napp, 
Fabio Lima Reis, Elizabeth Gonzaga, Igor Gadaleta, Fatima Duarte e Denise Hammes 
torres, reuniu-se o Plenário do CRF-RJ para realizar sua 533ª Reunião Plenária. O 
Presidente justifica a ausência dos Conselheiros, Celma Thomaz de Azeredo Silva, 
Denise Costa Ribeiro, Francisco Claudio de Souza Melo, Paulo Oracy da Rocha 
Azeredo e Silvania Maria Carlos França. Em seguida, coloca em votação as atas das 
531ª e 532ª Reuniões Plenárias, que são aprovadas por unanimidade. Passando a 
pauta estabelecida, são abordados os seguintes assuntos: 1 – Ordem do Dia: 1.1 – 
Deliberação 1281/14 - Referenda as deliberações 1274/14, 1275/14, 1278/14 e 
1279/14: Aprovada por unanimidade. 1.2 – Deliberação 1282/14 - Aprovação de 
processo de inscrição: Aprovada por unanimidade. 1.3 – Deliberação 1283/14 - 
Cancelamento de processos de inscrição: Aprovada por unanimidade. 1.4 - 
Deliberação 1284/14 – Referenda a Del 1280/14 – Aplicação de Multas Ad 
referendum do Plenário: Aprovada por unanimidade. 1.5 - Processo I - 1062/13 - 
Amanda Silva de Araújo – 2ª Renovação Provisória: Aprovada por unanimidade.  
1.6 - Processo I - 1302/13 - Verônica Caldas Faria dos Santos - 2ª Renovação 
Provisória: Aprovada por unanimidade. 1.7 - Processo I - 2248/10 - Marcio 
Alessandro Lima de Souza - 5ª Renovação Provisória: Item retirado de pauta. 1.8 - 
Proposta de Deliberação – Autoriza a baixa de bens móveis do patrimônio do 
CRF-RJ: Aprovada por unanimidade. 1.9 - Apresentação do Fórum SNGPC - Prós e 
Contras: A Assessora da Diretoria, Aline Napp, faz a apresentação do Fórum SNGPC, 
que acontecerá nos dias 13 e 14 de novembro de 2015, na Associação Brasileira de 
Farmacêuticos. O Conselheiro Bruno Silva Freire, parabeniza a Diretoria e convoca os 
colegas a participarem do Fórum, expondo suas opiniões em relação a esse sistema 
colocado a disposição dos Farmacêuticos. 1.10 - Congresso Riopharma/Proposta de 
Convênio com a ABF e destinação de recursos: Os Assessores da Diretoria, Carlos 
Alberto Santarém e Aline Coppola Napp, apresentam o perfil do 8° Congresso 
Riopharma, o público alvo, estimativa de participação, a necessidade do evento, as 
metas a serem atingidas, bem como suas fases de execução e divulgação. Apresentam 
as razões que embasam a decisão de convênio com a Associação Brasileira de 
Farmacêuticos. A Conselheira Tania questiona o valor da inscrição e o Assessor 
explica que o preço médio está na faixa de duzentos e quarenta reais, mas que o 
objetivo é reduzir esse custo. A Conselheira Rejane  afirma que foram apresentadas 
ideias de recebimento de valores de estandes, inscrições e patrocínios, onde o 
Conselho só entraria com uma diferença de valor para complementar, e questiona se o 
Conselho arcará com essa diferença, caso esses valores não sejam os esperados. O 
Presidente explica que todas as estimativas foram modestas, que o Conselho terá um 
gasto bem menor que o apresentado; que não haverá doações de estandes, os 
patrocinadores precisarão pagar por isso. A Conselheira Carla diz que o orçamento 
está modesto e acha que haverá mais estandes e patrocínios que o esperado. É 
favorável a aprovação, pois deseja um Congresso de qualidade. Entende a proposta do 
Conselho, e explica que os Conselheiros estão agindo com responsabilidade quando 
questionam sobre o orçamento, pois estão lidando com o dinheiro dos Farmacêuticos. 
O Conselheiro Bruno se diz favorável ao Convênio com a ABF por acreditar que o 
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Congresso pode modificar e oferecer crescimento a profissão. A Presidente da ABF, 
Dra Maria Letice, agradece em nome de toda a Diretoria pelo convite e em 
contrapartida, disponibilizará a revista para publicação de todos os artigos aprovados. 
A Presidente  se coloca a disposição do Conselho e oferece todo suporte técnico para 
realização do Congresso. Colocada em votação a proposta de Convênio com a 
Associação Brasileira de Farmacêuticos, para realização do 8° Congresso Riopharma, 
é aprovada por unanimidade pelo plenário. Colocado em votação o orçamento, é 
aprovado por unanimidade, com a ressalva da Conselheira Tania, que explica que sua 
aprovação fica condicionada a apresentação da dotação orçamentária. Nada mais 
havendo para tratar e ninguém mais desejando fazer o uso da palavra, foi encerrada a 
reunião às 20:46h (vinte horas e quarenta e seis minutos). Do que, para constar, eu, 
Robson Roney Bernardo, que secretariei a reunião, mandei digitar a presente ata, que 
depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Sr. Presidente. Rio de Janeiro 
vinte e dois de outubro de dois mil e quatorze. ********************************************** 
*************************************************************************************************** 
**************************************************************************************************** 
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        Tesoureiro              Presidente 

 

  
 


